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次第 

① 校長挨拶 

②会長選出･挨拶 

③令和元年度学校経営計画（校長） 

④平成 30 年度大学入試結果 

⑤40 周年記念事業について 
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⑦質疑応答 
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Q ３９期生から女子の比率が高くなっているそうですが、何か要因は？ 

A 制服を変更し、女子の人気が上がっていると考えられる。 

・先日、近大の人と話をする機会があって阪大などのすべり止めが関関同立だったのが、今

は近大になっている。近大合格者は入学してこない人も多く、今年は大量に追加合格を出

した。 

Q 部活動顧問が大変と世間では言われているが、顧問の持ち方や状況はどうですか？ 

A 水泳部や吹奏楽部など付き添いが大変な部活動には人数を多く充てている。今のところ

部顧問からの文句はない。 

Q 教員の残業時間は狭山高校ではどうですか？ 

A 狭山高校の教員の残業時間は府立学校の平均よりも低い。 


